

Jornada 11, octubre 2024

LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

INICIO HISTÓRICO



ROJO

Llegarán las vacas flacas, seguramente. Y llegarán los momentos en los que los resultados que ahora caen de nuestro lado lo hagan para el rival y en vez de ganar 1-0 perdamos por la mínima. Llegarán meses de mirar hacia abajo a ver qué hacen nuestros perseguidores.

Pero mientras todo eso llega, disfrutemos del presente. Ser segundos cuando llevamos ya un cuarto de competición, es otra de esas hazañas que pasan a engrosar la rica historia de un club que está próximo a su centenario. Pase lo que pase, podremos decir que llevamos unos días durmiendo en Primera.

Raúl Canales

NEGRO

Un periodista del Mundo Deportivo nos llamó hace unos días para hablar de Gorrotxategi. La pregunta era directa, ¿es el sustituto de Zubimendi? La respuesta no es tan fácil. Cualidades le sobran, porque tiene despliegue y control absoluto de todo lo que pasa en el centro del campo. Los partidos del Mirandés se juegan al ritmo que marca Gorrotxategi.

Si nada raro pasa, engordará la lista de exrojillos que en breve jugarán en Primera. Pero reemplazar a Zubimendi es subir varios peldaños de golpe. A otro txuri urdin que brilló por Anduva, Jon Guridi, los méritos como rojillo no le bastaron. Ojalá a Gorrotxategi sí.

Joseba Carreño



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



GlobalColor

tpr

Miranda

El mejor comienzo en Segunda

El Mirandés ya ha hecho historia en el fútbol de Segunda División. De momento ha conseguido el mejor comienzo liguero del club en Segunda. Nunca el equipo rojillo había llegado a la décima jornada con 18 puntos en su casillero y en puestos de ascenso directo.

El anterior récord lo tenía Carlos Terrazas, que logró 15 puntos en la 2016-17, temporada que luego se torció y finalizó con el descenso de categoría. La principal diferencia es que entonces el Mirandés había encajado 15 goles y ahora únicamente ha recibido tres.



Contra el Cartagena, sábado en Anduva



La Liga ya tiene horarios para las próximas jornadas. El Mirandés tendrá poco tiempo para analizar el partido de Oviedo ya que el sábado el equipo recibirá en casa al Cartagena, rival directo en la lucha por la permanencia. La cita contra los albinegros será a las 16.15 horas.

La próxima semana también habrá partido el miércoles, en ese caso de Copa del Rey en Sant Andreu. La eliminatoria es a partido único.



NOTICIAS

“Hay alarmas que tampoco podemos ignorar”

Lisci no se conforma. El técnico cree que el Mirandés va por buen camino pero también tiene claro que “hay alarmas que no se pueden ignorar”. Para el técnico “no son graves” pero cree que hay aspectos defensivos que se pueden mejorar y “con balón no estamos mal pero hay zonas del campo en las que estamos menos fluidos”.



De cara al encuentro en el Carlos Tartiere, el míster considera clave “tener personalidad” y confía en que el equipo no se parta como le sucedió en Burgos en ciertas fases del encuentro. “Hay que tener claro cuando podemos salir a presionar”, remarca el preparador italiano.

Dadie se recupera y viaja a Oviedo

El futbolista cedido por la Real Sociedad ya está nuevamente a disposición de Alessio Lisci. Dadie no pudo jugar la pasada jornada por molestias físicas pero ha entrado en la convocatoria para la cita de esta tarde. Hasta la fecha, ha tenido pocas oportunidades aunque ha entrado desde el banquillo en los minutos finales de varios partidos. Con su regreso, el técnico tiene más alternativas en la banda.



pa' Llevar
DE LA CORRALA

947 72 20 19

EL PARTIDO

- 📍 Jornada 11
- 📅 22/10/2024
- 🕒 19.00
- ⚽ Carlos Tartiere
- 👤 Moreno Aragón



Los jugadores que menos minutos han tenido hasta la fecha están ante su gran oportunidad de dar un paso al frente. Contra el Eibar ya entraron Eguiluz y Parada, que cumplieron con nota, y esta tarde el místico ha adelantado que habrá más cambios. A pesar de que la plantilla es corta, Lisci tendrá que tirar de fondo de armario para no fundir al bloque que más cansancio acumula en las piernas.

En esas rotaciones, todo apunta a que Izeta será titular. También podrían regresar al once Tachi y Postigo, mientras que en el centro del campo Homenchenko es la alternativa que cuenta con más opciones para dar descanso. El uruguayo es un cambio habitual en

la recta final de los partidos pero no ha sido titular en ningún encuentro. Más sorpresa sería que Bassinga saltase desde el inicio, ya que apenas ha disputado dos minutos en el primer tramo de competición a pesar de ser uno de los futbolistas con un futuro más prometedor de la plantilla.

El Carlos Tartiere marcó un punto de inflexión la pasada temporada, ya que el empate cosechado en tierras asturianas dio aire al cuestionado Lisci y cambió la dinámica del equipo.

El Oviedo llega a este encuentro en racha ascendente tras acumular seis jornadas consecutivas sin perder. Los asturianos acechan ya los puestos de play off.

LA VASCA
RESTAURANTE
desde 1926



EL RIVAL



El Real Oviedo se quedó la pasada temporada a un paso del ascenso tras caer en la final del play off con el Espanyol. El artífice de la gran temporada fue Carrión, que cogió al equipo con la temporada en marcha y lo reflató.

Tras la marcha del técnico a Las Palmas, los carbayones han confiado su proyecto a Javier Calleja, exVillarreal, Alavés y Levante.

Para reforzar la plantilla, se ha hecho con los servicios de dos exrojillos como Chaira y Hassan.

Aarón Escandell, Lemos, Paulino, Paraschiv o Dotor son otros de los fichajes veraniegos de un club que lleva más de dos décadas sin pisar la máxima categoría a pesar de tener una de las masas sociales más numerosas de Segunda.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

hola@piesnegros.com

SU JUEGO



Bajas: Appin y Sancris

Recomponer la defensa es la principal preocupación de Calleja, que no podrá contar con Pomares y Luengo por lesión y sanción. En el lateral izquierdo jugará Rahim y en la banda derecha será Lemos el elegido.

En Oviedo están convencidos de que tienen una de las plantillas más compensadas de la categoría, y ha llegado el momento de

demostrarlo, porque Calleja prepara cambios en el once. Por lo visto en los entrenamientos, los medios asturianos apuntan que Paraschiv tendrá casi seguro la oportunidad de jugar de inicio pese al buen momento de forma de Alemão. En el centro del campo, Colombatto (ha conseguido mantenerle pese a las ofertas) y Cazorla, ponen la calidad.

JOYERIA

TITO

Don Quijote

Ronda del Ferrocarril, 90

EL OJEADOR

Santi Cazorla es el único jugador de Segunda que puede presumir de tener dos Eurocopas en su palmarés. El veterano centrocampista sueña con el ascenso del Oviedo como broche a su carrera y forma una de las mejores parejas de la categoría con el argentino Colombatto, aunque en el momento actual, el futbolista más en forma de los carbayones es Alemão.

El delantero brasileño ha visto ya puerta en tres ocasiones. Alemão ha desarrollado casi toda su carrera en su país natal, con una breve experiencia en el fútbol de Japón. Atacante muy rápido y con una gran potencia física, es un jugador con gol y que supone un constante peligro para la defensa rival.

Aunque su primera temporada fue discreta, el Oviedo ha repetido cesión y parece que Alemão está mucho más adaptado al fútbol español.

Raúl Canales

Alemão



CENTRO DE BRICOLAJE
OPTIMUS
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

Jardín Iluminación
Maquinaria Electricidad
Ferretería Fontanería Baño
Herramientas Pintura

y mucho más... en California 17
Abierto Sábados Tarde 

LA PRÓRROGA



Conquistando territorio enemigo

El escocés Graeme Souness fue uno de los pilares del Liverpool que, a finales de los años 70 y primeros 80, dominó tanto el fútbol inglés (cinco ligas), como el viejo continente (tres Copas de Europa). Cuando se retiró, se hizo cargo del banquillo de los de Anfield, que tras las tragedias de Heysel y Hillsborough, ya no era el club campeón de temporadas atrás. En tres años solo ganó una copa inglesa y se vio frecuentemente envuelto en polémicas con los jugadores y con su propia afición. Tras sufrir un problema cardíaco que precisó de cirugía, y con algunas dudas sobre su estado físico, en junio de 1995 firmó por el Galatasaray de Turquía.

Algunos directivos del eterno rival, el Fenerbahçe, se rieron de su fichaje llamándole públicamente lisiado, manifestaciones que no gustaron al escocés, que esperó con paciencia el momento de la revancha. A final de temporada los dos clubes se enfrentaron a doble partido en la final de Copa, proclamándose campeón el Galatasaray al empatar a uno en el encuentro de vuelta en el campo del Fenerbahçe (había ganado por uno a cero en la ida). Souness se dirigió al fondo donde se encontraban sus seguidores y tomó una enorme bandera con los colores del club que clavó en el círculo central, antes de salir corriendo hacia el túnel de vestuarios, evitando de milagro la agresión de los hinchas rivales.

La acción le valió ser comparado con el héroe turco Ulubatli, histórico mártir que plantó la bandera del imperio otomano en territorio enemigo durante la Guerra de Constantinopla en 1453. Souness reconoció tiempo después que no había sido el acto más elegante que había realizado en su vida aunque el icónico momento fue recordado por los hinchas del Galatasaray en el 2015 con un impresionante tifo.